

TALSMANDENS GRUPPE
 SPRECHERGRUPPE
 SPOKESMAN'S GROUP
 GROUPE DU PORTE-PAROLE
 GRUPPO DEL PORTAVOCE
 BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATIO
 INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
 INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
 NOTA D'INFORMAZIONE
 TER DOCUMENTIE**

Brussels, January 1980

SECOND INSTALMENT FOR 1979 OF AID FROM THE EAGGF GUIDANCE
 SECTION PURSUANT TO REGULATION (EEC) NO 355/77

The Commission of the European Communities has granted aid totalling 42 175 557 EUA for 159 projects from general appropriations and aid of 46 324 735 EUA for 66 projects from the appropriations for the Mediterranean areas.

The breakdown by country is as follows:

	<u>Number of projects</u>	<u>Amount of aid in national currency</u>	<u>Amount of aid in EUA</u>
1. General appropriations (Item 8210)			
Germany	38	DM 27 285 157	10 992 550
Belgium	9	BFr 95 718 404	2 392 087
Denmark	6	DKr 3 988 767	544 116
France	27	FF 44 901 241	7 773 713
Ireland	11	Irlt 2 820 201	4 215 642
Italy	27	Lit 10 487 099 061	9 163 280
Luxembourg	1	LFr 8 505 853	212 569
Netherlands	11	HfL 10 516 472	3 813 591
United Kingdom	29	UKt 2 723 721	4 108 009
	<u>159</u>		<u>43 175 557</u>
2. Mediterranean areas (Item 8211)			
France	23	FF 51 782 119	8 918 864
Italy	43	Lit 42 809 897 569	37 405 871
	<u>66</u>		<u>46 324 735</u>

¹ Conversion rate used: November 1979
 Amounts given in EUA as a rough guide.

In Germany, 38 projects are aided, the total amount of aid granted being DM 27 857 157.

Details are as follows:

- DM 6 593 242 for six milk sector projects: construction of a cheese-making plant at Heising (Bavaria), reconstruction and/or extension and/or modernization of dairies or cheese-making plants in Bavaria (at Munich and at Straubing) in Hesse (at Frankfurt-Sossenheim and Hungen - one project - and at Wetzlar) and in Saarland (at Sarrelouis).
- DM 4 539 151 for six projects in the meat sector: construction of a livestock market at Herrenberg (Baden-Württemberg), of a factory for manufacturing meat-based products at Elmshorn (Schleswig-Holstein), of a hall for marketing horses at Vechta (Lower Saxony) and of an insemination and breeding sector at Kleve (North Rhine-Westphalia); extension and/or modernization of an insemination and breeding centre at Lindlar (North Rhine-Westphalia - same project as above), of a meat market at Saarbruck (Saarland) and of a livestock market at Leer (Lower Saxony).
- DM 4 760 614 for nine wine-sector projects: extension and/or modernization and/or rationalization of wine cooperatives in Baden-Württemberg (seven) and Rhine-Palatinate (one); enlargement of a wine cooperative at Kitzingen and construction or extension of pressing stations at seven other localities in Bavaria.
- DM 5 509 153 for seven fruit and vegetable sector projects: construction of premises for storing potatoes at Dahlenburg and Suderburg (Lower Saxony) and Neunburg (Bavaria), of a fruit packing station at Jork-Borstel (Lower Saxony) and a fruit processing plant at Radolfzell (Baden-Württemberg); extension and/or modernization of a canning plant for fruit and vegetables at Schwetzingen (Baden-Württemberg) and of a centre for preparing seed potatoes at Otzen (Lower Saxony).
- DM 372 960 for two live-plants sector projects: the extension of centres for storing nursery products in Schleswig-Holstein (at Halstenbeck and at Tornesch).
- DM 261 340 for two cereals sector projects: the construction at Neidenstein (Baden-Württemberg) and the extension at Ahays-Wessum (North Rhine-Westphalia) of cereal storage centres.
- DM 2 812 711 for four projects in the seeds sector: the construction or extension of seed processing centres in Schleswig-Holstein (three) and Lower Saxony (one).
- DM 2 489 986 for two miscellaneous projects: the construction of a plant for manufacturing protein and treatment of potato starch at Schronbenhausen and the extension/rationalization of a plant for producing potato starch at Sünching (both projects in Bavaria).

BFr 95 718 404 is granted for nine projects in Belgium:

- BFr 14 581 505 for one milk sector project: the extension/modernization of a dairy at Aalter (East Flanders).
- BFr 41 652 915 for three meat sector projects: construction of a meat-cutting plant at Liège and of a unit for manufacturing meat-based products at Malines (Province of Antwerp) and extension of a pig slaughterhouse with meat processing unit at Staden/Westrozebeke (West Flanders).
- BFr 22 693 498 for two fruit and vegetable sector projects: extension of a vegetable processing unit at Staden (West Flanders) and of auction markets for vegetables, fruit and flowers at Wetteren and at St Niklaus (East Flanders).

- BFr 7 015 281 for two fisheries' sector projects: the construction at Knesselare and modernization at Denderleeuw (both in East Flanders) of fish processing units.

- BFr 9 775 205 for the extension/modernization of a seed treatment centre at Landen (Brabant).

DKr 3 988 767 is granted for six projects in Denmark. These are for the enlargement and/or modernization of fish processing units in Jutland (five) and on the island of Falster.

Aid of FF 96 683 360 is granted for a total of 50 projects in France:

1. General appropriations: FF 44 901 241 for 27 projects:

- FF 5 921 271 for two projects in the milk sector: the restructuring/modernization of a unit for refining Gruyère cheese at Montagnes-Trébillet (Ain) and of cheese manufacturing facilities at Château-Gontier (Mayenne) (two projects).

- FF 16 404 401 for seven meat sector projects: construction of a cutting plant at Corbigny (Nièvre); extension of a slaughterhouse at Migennes (Yonne) and of units for producing charcuterie/curing bacon and/or processing meat at Saoveterre-de-Béarn (Pyrénées Atlantiques), Villers-Bocage (Calvados), Aoste (Isère) and Mézériat (Ain) (with modernization of slaughterhouse); transfer of the calf market of Lezay (Deux Sèvres).

- FF 3 373 108 for three wine-sector projects: extension and modernization of two wine cooperatives, at Bennwihr (Haut Rhin) and Lèves-St. André (Gironde); construction and fitting out of the centre for AOC (designated) wine certification and quality control at Bordeaux (Gironde).

- FF 5 102 649 for four fruit and vegetable sector projects: construction of a plant for producing deep frozen chip potatoes at Montigny-le-Roi (Haute-Marne) and of a wholesale fruit and vegetable market at Lamontin (Martinique); extension/modernization of a fruit and vegetable canning plant at Monteux (Vaucluse); modernization of eight fruit stations in Vaucluse and Bouches-sur-Rhône.

- FF 695 882 for one project in the live plants sector: the extension of installations for the market preparation of mimosa at Cannes (Alpes Maritimes).

- FF 2 233 813 for two fisheries' sector projects: the construction of a new unit for deep-freezing fish at Boulogne-sur-Mer (Pas-de Calais) and for the transfer and modernization of a fish canning factory at St. Gilles-Croix-de-Vie (Vendée).

- FF 10 571 357 for four seeds' sector projects: construction of a factory annex for handling maize seed at Ennezat (Puy de Dôme) and of seed treatment and storage facilities at Avignon (Vaucluse); extension/increase in capacity of seed treatment units at Calmont and Severac-le-Château (Aveyron) and extension of a seed selection unit at Arles (Bouches du Rhône).

- FF 598 760 for four projects in the olive growing/olive oil sector, relating to the construction or renovation or modernization of oil mills at Cuers (Var), Beaumes-de-Venise (Vaucluse), Méès (Alpes Haute Provence) and Bédarrides (Bouches du Rhône).

2. Mediterranean area appropriations: FF 51 782 119 for 23 projects:

- FF 44 358 274 for 19 wine sector projects: modernization of wine cooperatives in Pyrénées Orientales (5 projects, 59 cooperatives), Hérault (5 projects, 23 cooperatives), Aude (4 projects, 8 cooperatives) and Var (1 project, 14 cooperatives); construction of a blending and market preparation plant at Ornaisons (Aude); extension of a storage and bottling plant at Narbonne (Aude); equipment of 15 oenological laboratories in the Languedoc, Rhône-Alpes and Provence regions.
- FF 2 379 650 for two fruit and vegetable sector projects: the extension of a fruit packing station at Lunel (Hérault) and the extension/modernization of a fruit and vegetable packing station at Perpignan (Pyrénées Orientales).
- FF 1 459 500 for one cereals' sector project: the extension of cereal drying installations at Castelnaudary (Aude).
- FF 3 470 127 for one seeds' sector project: the extension of a seed selection unit at Bouillargues (Gard).
- FF 114 568 for a project in the olive growing/olive oil sector: the modernization of a market preparation unit for olives at St. Jean-de-la-Blaquière (Hérault).

A total of Ir£ 2 820 201 is given for 11 projects in Ireland:

- Ir£ 335 019 for one milk sector project: the extension of a dairy at Mallow, Co. Cork.
- Ir£ 1 960 536 for seven meat sector projects: the extension or modernization of meat processing units in the counties of Carlow, Cavan, Cork, Dublin (2), Limerick and Waterford.
- Ir£ 238 256 for a project in the fruit and vegetable sector: the installation of an apple-juice production plant at Clonmel, Co. Tipperary.
- Ir£ 61 112 for a fisheries' sector project: the extension/modernization of a shellfish treatment unit at Wexford.
- Ir£ 225 278 for a project in the cereals' sector: the erection of cereal storage and drying units at various localities in the counties of Carlow, Kildare, Kilkenny, Laois and Tipperary.

70 projects in Italy are aided, the total amount granted being Lit 53 296 966 630:

1. General appropriations: Lit 10 487 099 061 for 27 projects:

- Lit 1 178 317 181 for 3 milk sector projects: setting up of 11 laboratories (10 mobile) for analysing milk in the Venezia region; restructuring of a dairy and cheese-making plant at Leini (Torino); final equipping of a cheese-making plant at Lodi (Milano).
- Lit 2 051 613 594 for 2 meat sector projects: the construction of a pig slaughterhouse and unit for processing the meat at Agugliano (Ancona) and of a national centre for the promotion and marketing of breeding animals at Reggio Emilia.

- Lit 1 994 232 770 for 5 wine sector projects: construction of a wine cooperative at Treia (Macerata) and of a bottling unit at Castel Boglione (Asti); restructuring and/or extension of wine cooperatives in the provinces of Padua, Treviso and Verona.
 - Lit 2 962 176 642 for six fruit and vegetable sector projects: construction of fruit and vegetable markets at Civitavecchia (Roma) and Massa; extension of fruit and/or vegetable treatment centres at Termon (Trento) and S. Cesario sul Panaro (Modena), of a fruit and vegetable canning unit at Tarquinia (Viterbo) and of a unit for treatment of chestnuts and other fruit at Borgo San Dalmazzo (Cuneo).
 - Lit 1 071 824 082 for four fisheries' sector projects: construction or restructuring and/or extension and/or modernization of fish processing units at Ancona, Chioggia (Venezia) and Ostellato (Ferrara) and construction of a trout marketing centre at Preci (Perugia).
 - Lit 606 196 792 for three cereal sector projects: the construction of fodder dehydration and cereal drying centres in the province of Arezzo (2 projects) and of a cereal drying centre at S. Pietro Terme (Bologna).
 - Lit 51 959 250 for one seed sector project: the extension of a seed selection centre at Rochetta (Alessandria).
 - Lit 121 487 500 for two projects in the olive growing/olive oil sector: the restructuring or extension of three oil mills in the province of Rieti (two projects).
 - Lit 449 291 250 for one miscellaneous project: the construction of a unit for dehydrating agricultural products and by-products at Crespino (Rovigo).
2. Mediterranean area appropriations: Lit 42 809 897 569 for 43 projects:
- Lit 1 908 089 024 for four milk sector projects: extension of a milk treatment centre at Sassari and restructuring and/or extension and/or modernization of cheese cooperatives in the province of Sassari (3) and at Oristano.
 - Lit 6 722 892 500 for seven wine sector projects: construction or extension and/or modernization of wine cooperatives in the provinces of Ascoli-Piceno, Cagliari, Latina (3), Oristano and Ragusa.
 - Lit 25 988 060 508 for twenty-one fruit and vegetable sector projects: construction or extension/modernization of centres for storing and/or treatment and/or processing/marketing of fruit, including citrus fruit, and/or vegetables in the provinces of Ascoli Piceno (2), Bari, Brindisi (2), Bari and Brindisi (1 project, 3 locations), Cagliari, Caserta, Catania, Catanzaro (3), Latina (2), Matera, Messina, Reggio Calabria (2), Tarento and Teramo (2).
 - Lit 2 634,891,063 for five fisheries' sector projects: construction or extension/modernization of units for storing and/or treatment and/or processing/marketing of fishery products in the provinces of Bari, Napoli, Salerno (2) and Sassari.
 - Lit 1 454 838 694 for one seeds' sector project: the construction of three centres for drying, storing and marketing maize and seeds at three localities in the province of Campobasso.
 - Lit 1 309 944 950 for two projects in the olive growing/olive oil sector: one for the construction of an oil mill at Modugno (Bari), and the other for the extension of two mills at Sassari.

- Lit 2 058 305 500 for two tobacco sector projects: construction of a storage and treatment centre for raw tobacco at Vitulazio (Caserta) and extension of four treatment and marketing centres in the provinces of Benevento (2), Frosinone and Lecce.

- Lit 732 875 330 for a final project for the construction of two centres at Catania and Pescara for distributing the products of cooperatives.

The single project aided in Luxembourg is for the construction of a unit for storing, loading and dispatching seed potatoes at Clervaux, for which LFr 8 505 853 is being given.

Aid of HFL 10 516 472 is given for a total of 11 projects in the Netherlands:

- HFL 4 585 309 for six milk sector projects: extension of a cheese-making plant (storage equipment) at Beemster (North Holland); construction at Bodgraven (South Holland) and Veenendaal (Gelderland) and extension at Raamsdonkveer (North Brabant) and at Castricum and Alkmaar (North Holland) of cheese storage units.

- HFL 1 066 800 for one meat sector project: the construction of a pig slaughterhouse at Rotterdam.

- HFL 2 334 770 for one fruit and vegetable sector project: the extension of a fruit and vegetable market at IJsselmuiden (Overijssel).

- HFL 1 384 730 for one live plants' sector project: the construction of a flower and plant market at Bleiswijk (South Holland).

- HFL 1 144 863 for two fisheries' sector projects: the construction at Bunschoten (Utrecht) and the extension/modernization at IJmuiden (North Holland) of fish processing plants.

Aid of UK£ 2 723 721 is given for 29 projects in the United Kingdom:

- UK£ 828 048 for eight milk sector projects: modernization of dairies or milk treatment units at Manchester and in the counties of Aberdeen, Cumbria, Lancaster, Oxford, Somerset and Stirling; construction of a milk pasteurizing unit at Chadwell Heath, Essex.

- UK£ 915 383 for five meat sector projects: modernization or extension of slaughterhouses or meat processing units in the counties of Cambridge, Dorset, Dyfed, Kent and Tyrone.

- UK£ 172 595 for four fruit and vegetable sector projects: construction of a fruit packing station at Inverurie (Aberdeenshire) and of a centre for storing potatoes and onions at Chatteris (Cambridge); modernization of a potato storage centre at Montrose (Angus); extension of a unit for manufacturing deep frozen chip potatoes near Stourbridge (West Midlands).

- UK£ 505 619 for eight fisheries' sector projects: construction at Aberdeen of a fish market and a fish processing unit (two projects) and of fish and shellfish processing units in the counties of Essex and North Tyneside and in the Shetlands; extension/modernization of fish processing units at Aberdeen (two projects) and Fraserburgh (Aberdeenshire).

- UK£ 46 417 for one cereals' sector project: the modernization of a cereals' storage unit at Wimblingdon (Cambridgeshire).
- UK£ 122 359 for two animal feed sector projects: construction of a mill and storage centre for cereals and other feedingstuffs at Dungannon, Co. Tyrone; modernization of a unit for manufacturing compound feeds near Banbridge, Co. Down.
- UK£ 133 300 for one project in the eggs and poultrymeat sector: the construction of a poultrymeat processing unit at Westhoughton (Greater Manchester).

TALSMANDENS GRUPPE
 SPRECHERGRUPPE
 SPOKESMAN'S GROUP
 GROUPE DU PORTE-PAROLE
 GRUPPO DEL PORTAVOCE
 BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

INFORMATION
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO

NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE

Bruxelles, janvier 1980

Octroi du concours du F.E.O.G.A., section Orientation,
2ème tranche 1979 - Règlement (CEE) n° 355/77

La Commission des Communautés européennes vient d'octroyer un concours de 43.175.557 UCE à 159 projets (crédits normaux), ainsi qu'un concours de 46.324.735 UCE à 66 projets dans le cadre des crédits prévus pour les zones méditerranéennes.

Le concours octroyé se répartit de la manière suivante :

	<u>Nombre de projets</u>	<u>Concours en monnaie nationale</u>	<u>Concours en UCE</u>
1) <u>Crédits normaux</u> (poste 8210)			
ALLEMAGNE	38	27.285.157 DM	10.992.550
BELGIQUE	9	95.718.404 BFR	2.392.087
DANEMARK	6	3.988.767 DKR	544.116
FRANCE	27	44.901.241 FF	7.733.713
IRLANDE	11	2.820.201 IRL	4.215.642
ITALIE	27	10.487.099.061 LIT	9.163.280
LUXEMBOURG	1	8.505.853 FLUX	212.569
PAYS-BAS	11	10.516.472 HFL	3.813.591
ROYAUME-UNI	29	2.723.721 UKL	4.108.009
	<u>159</u>		<u>43.175.557</u>
2) <u>Zones méditerranéennes</u> (poste 8211)			
FRANCE	23	51.782.119 FF	8.918.864
ITALIE	43	42.809.897.569 LIT	37.405.871
	<u>66</u>		<u>46.324.735</u>

(1) Taux de conversion utilisé : novembre 1979

L'Allemagne compte 38 projets pour un total de 27.285.157 DM.

Parmi ces projets :

- Six projets du secteur laitier reçoivent 6.593.242 DM et concernent la construction d'une fromagerie à Heising (Bavière), la restructuration et/ou extension et/ou modernisation de laiteries ou de fromageries en Bavière (à Munich et à Straubing), en Hesse (à Francfort-Sossenheim et Hungen - 1 projet et à Wetzlar) et en Sarre (à Sarrelouis).
- Six projets du secteur "viande" bénéficient de 4.539.151 DM et portent sur : la construction d'un marché aux bestiaux à Herrenberg (Bade-Wurtemberg), d'une fabrique de produits à base de viande à Elmshorn (Schleswig-Holstein), d'un hall de commercialisation de chevaux à Vechta (Basse-Saxe) et d'un centre d'insémination et d'élevage à Klève (R.d.N./Westphalie); l'extension et/ou modernisation d'un centre d'insémination et d'élevage à Lindlar (R.d.N./Westphalie) (même projet que ci-dessus), d'un marché de viande à Sarrebrück (Sarre) et d'un marché aux bestiaux à Leer (Basse-Saxe)
- Neuf projets du secteur "viti-vinicole" pour un montant de 4.706.614 DM, qui portent sur : l'extension et/ou modernisation et/ou rationalisation de caves coopératives dans le Bade-Wurtemberg (7) et en Rhénanie-Palatinat (1), et l'agrandissement d'une cave coopérative à Kitzingen ainsi que la construction ou l'extension de stations de pressurage dans sept autres localités de Bavière.
- Sept projets du secteur "Fruits et légumes" se partagent un montant de 5.509.153 DM. Il s'agit de : la construction de halls de stockage de pommes de terre à Dahlenburg et à Suderburg (Basse Saxe) et à Neunburg (Bavière); d'une station fruitière à Jork-Borstel (Basse-Saxe) et d'une usine de transformation de fruits à Radolfzell (Bade-Wurtemberg); l'extension et/ou rationalisation d'une conserverie de fruits et légumes à Schmetsingen (Bade-Wurtemberg) et d'un centre de préparation de plants de pommes de terre à Otzen (Basse-Saxe).
- Deux projets du secteur "Fleurs et plantes" pour un montant de 372.960 DM, qui concernent l'extension de centres de stockage de produits de pépinières dans le Schleswig/Holstein (à Halstenbeck et à Tornesch).
- Deux projets du secteur "Céréales" reçoivent 261.340 DM et portent sur la construction à Neidenstein (Bade-Wurtemberg) et l'extension à Ahaus-Wessum (R.duN./Westphalie) de centres de stockage de céréales.
- Quatre projets du secteur "Semences" bénéficient de 2.812.711 DM et concernent la construction ou l'extension de centres de traitement de semences dans le Schleswig/Holstein (3) et en Basse-Saxe (1).
- Deux projets "Divers" pour un montant de 2.489.986 DM qui concernent la construction d'un centre de fabrication de protéines et de traitement de la féculé à Schrobenhausen et l'extension/rationalisation d'une féculerie à Sünching (tous deux en Bavière).

La Belgique compte 9 projets pour un montant total de 95.718.404 BFR, se répartissant comme suit :

- un projet du secteur laitier concernant l'extension/modernisation d'une laiterie à Aalter (Flandre orientale) qui reçoit 14.581.505 BFR
- trois projets du secteur "viande" qui bénéficient de 41.652.915 BFR. Il s'agit de : la construction d'une unité de découpe de viandes à Liège et d'une unité de fabrication de produits à base de viande à Malines (Prov. Anvers) et de l'extension d'un abattoir de porcs avec unité de transformation de viande à Staden/Westrozebeke (Flandre occidentale).

- deux projets du secteur "Fruits et légumes" qui reçoivent 22.693.498 BFR et portent sur l'extension d'une unité de transformation de légumes à Staden (Flandre occidentale) et de marchés de vente au cadran pour légumes, fruits et fleurs à Wetteren et à St Nicolas (Flandre orientale).
- deux projets du secteur "Pêche": la construction à Knesselare et la modernisation à Denderleeuw d'unités de transformation de poisson (Flandre orientale) qui bénéficient de 7.015.281 BFR.
- le dernier projet, pour un montant de 9.775.205 BFR, qui concerne l'extension/modernisation d'un centre de traitement de semences à Landen (Brabant).

Le Danemark reçoit 3.988.767 DKR pour six projets, tous du secteur "Pêche". Il s'agit de l'agrandissement et/ou la modernisation d'unités de transformation de produits de la pêche dans le Jutland (5) et l'Ile de Falster.

La France reçoit 96.683.360 FF pour un total de 50 projets se répartissant de la manière suivante :

- 1° Crédits normaux : 27 projets pour un montant de 44.901.241 FF, dont :
 - Deux dans le secteur laitier bénéficient de 5.921.271 et concernent la restructuration/modernisation d'une unité d'affinage de gruyère à Montanges-Trébillet (Ain) et d'industries fromagères à Château-Gontier (Mayenne)
 - Sept projets concernent le secteur "Viande" pour un montant de 16.404.401 FF et portent sur : la construction d'un atelier de découpe de viande à Corbigny (Nièvre); l'extension : d'un abattoir à Migennes (Yonne), d'unités de charcuterie-salaisonnerie et/ou de transformation de viande à Sauveterre-de-Béarn (Pyrénées-Atlantiques) à Villers-Bocage (Calvados) à Aoste (Isère) et à Mézériat (Ain) (avec modernisation de l'abattoir) et le transfert du marché aux veaux de Lezay (Deux-Sèvres).
 - Trois projets du secteur "Vin" portant sur l'extension et la modernisation de deux caves coopératives situées respectivement à Bennwihr (Haut-Rhin) et aux Lèves-St-André (Gironde) et sur la construction et l'aménagement du Centre d'agrégation et de contrôle qualitatif des vins des AOC à Bordeaux (Gironde) reçoivent 3.373.108 FF.
 - Le secteur "Fruits et légumes" compte quatre projets pour un montant de 5.102.649 FF. Il s'agit de : la construction d'une usine de fabrication de frites surgelées à Montigny-le-Roi (Haute-Marne) et d'un marché en gros de fruits et légumes au Lamentin (Martinique); l'extension/Modernisation d'une conserverie de fruits et légumes à Montoux (Vaucluse) et la modernisation de huit stations fruitières dans le Vaucluse et les Bouches-du-Rhône.
 - L'unique projet du secteur "Fleurs et plantes" reçoit 695.882 FF et porte sur l'extension d'installations de conditionnement de mimosa à Cannes (Alpes-maritimes).
 - Deux projets du secteur "Pêche" portant sur la réalisation d'une nouvelle unité de surgélation de poisson à Boulogne-sur-Mer (Pas-de-Calais) et le transfert et la modernisation d'une usine de conservation de poisson à St-Gilles-Croix-de-Vie (Vendée) reçoivent 2.233.813 FF.

4

- Quatre projets du secteur "Semences" bénéficient de 10.571.357 FF et concernent la construction d'une usine annexe de traitement de maïs de semences à Ennezat (Puy-de-Dôme) et d'ateliers et entrepôts pour semences à Avignon (Vaucluse); l'extension/augmentation de capacité d'unités de traitement de semences à Calmont et Séverac-le-Château (Aveyron) et l'extension d'une unité de sélection de semences à Arles (Bouches-du-Rhône).
- Quatre projets du secteur "Olives-Huile d'olives" portant sur la construction ou rénovation ou modernisation de moulins à huile à Cuers (Var) à Beau-de-Venise (Vaucluse) aux Mées (Alpes-de-Haute-Provence) et à Bédarrides (Bouches-du-Rhône) reçoivent 598.760 FF.

2° Crédits prévus pour les zones méditerranéennes :

23 projets pour un montant de 51.782.119 FF.

Parmi ces projets :

- 19 projets du secteur "Vin" bénéficient de 44.358.274 FF et concernent la modernisation des installations de caves coopératives dans les Pyrénées Orientales (5 projets - 59 caves) dans l'Hérault (5 projets - 23 caves) dans l'Aude (4 projets - 8 caves) dans le Var (1 projet - 14 caves) ainsi que la création d'un chai d'assemblage et de conditionnement à Ornaisons (Aude), l'extension d'un chai de stockage et d'embouteillage à Narbonne (Aude) et l'équipement de 15 laboratoires œnologiques dans les régions du Languedoc, Rhône-Alpes et Provence.
- le secteur "Fruits et légumes" compte deux projets pour un montant de 2.379.650 FF : l'extension d'une station fruitière à Lunel (Hérault) et l'extension/modernisation d'une station de fruits et légumes à Perpignan (Pyrénées Orientales).
- un projet du secteur "Céréales" reçoit 1.459.500 FF : l'extension d'installations de séchage de céréales à Castelnaudary (Aude).
- un projet du secteur "Semences" : l'extension d'une unité de sélection de semences à Bouillargues (Gard) bénéficie de 3.470.127 FF.
- enfin un projet du secteur "Olives-Huile d'olives" : la modernisation d'une confiserie d'olives à St Jean-de-la-Blaquière (Hérault) reçoit un montant de 114.568 FF.

L'Irlande compte 11 projets pour un montant total de 2.820.201 IRL, se répartissant de la manière suivante :

- un projet du secteur laitier bénéficie de 335.019 IRL et porte sur l'extension d'une laiterie à Mallow, Co Cork.
- sept projets du secteur "Viande" concernant l'extension ou la modernisation d'unités de transformation de viandes dans les comtés de Carlow, Cavan, Cork, Dublin (2), Limerick et Waterford reçoivent 1.960.536 IRL.
- dans le secteur "Fruits et légumes" un projet portant sur l'installation d'une unité de fabrication de jus de pommes à Clonmel, Co. Tipperary reçoit un concours de 238.256 IRL.

2/0

- un projet du secteur "Pêche" pour un montant de 61.112 IRL porte sur l'extension/modernisation d'une unité de traitement des coquillages à Wexford.
- le projet restant, pour un montant de 225.278 IRL, concerne le secteur "Céréales" et porte sur l'installation d'unités de stockage et de séchage de céréales dans différentes localisations des comtés de Carlow, Kildare, Kilkenny, Laois et Tipperary.

L'Italie compte 70 projets, pour un montant total de 53.296.996.630 LIT, se répartissant comme suit :

1° Crédits normaux : 27 projets pour un montant de 10.487.099.061 LIT soit :

- Trois projets du secteur laitier concernant : la création de 11 laboratoires (dont 10 mobiles) pour l'analyse du lait dans la région de Vénétie, la restructuration d'une laiterie-fromagerie à Leini (Turin) et l'aménagement final d'une fromagerie à Lodi (Milan) qui reçoivent 1.178.317.181 LIT.
- Deux projets du secteur "viande" bénéficiant de 2.051.613.594 LIT. qui portent sur la construction d'un abattoir de porcs et d'un centre de transformation de la viande à Agugliano (Ancône) et d'un centre national pour la promotion et la commercialisation d'animaux reproducteurs à Reggio d'Emilie.
- Cinq projets du secteur "Vin" qui se partagent un montant de 1.994.232.770 LIT. Il s'agit de : la construction d'une cave coopérative à Treia (Macerata) et d'un centre de mise en bouteilles à Castel Boglione (Asti); la restructuration et/ou l'extension de caves coopératives dans les provinces de Padoue, Trévise et Vérone.
- Six projets du secteur "Fruits et légumes" qui bénéficient de 2.962.176.642 LIT et concernent : la construction de marchés aux fruits et légumes à Civitavecchia (Rome) et à Massa; l'extension : de centrales de fruits et/ou légumes à Termon (Trente) et à S. Cesario sul Panaro (Modène), d'une conserverie de fruits et légumes à Tarquinia (Viterbe) et d'un centre de traitement de marrons, châtaignes et autres fruits à Borgo San Dalmazzo (Cunéo).
- Quatre projets du secteur "Pêche" qui se partagent 1.071.824.082 LIT et portent sur : la construction ou la restructuration et/ou extension et/ou modernisation d'unités de transformation de produits de la mer à Ancône, Chioggia (Venise) et Ostellato (Ferrare) et la construction d'un centre de commercialisation de la truite à Preci (Pérouse)
- Trois projets du secteur "Céréales" pour un montant de 606.196.792 LIT qui concernent la construction : de centres de déshydratation de fourrage et de séchage de céréales dans la province d'Arezzo (2 projets) et d'un centre de séchage de céréales à S. Pietro Terme (Bologne)
- L'unique projet du secteur "Semences", qui porte sur l'extension d'un centre de sélection de semences à Rochetta (Alexandrie) pour un montant de 51.959.250 LIT.
- Deux projets du secteur "Olives-Huile d'olives" qui bénéficient de 121.487.500 LIT, et concernent la restructuration ou l'extension de trois huileries dans la province de Rieti.
- L'unique projet "Divers" portant sur la création d'un centre de déshydratation de produits et sous-produits agricoles à Crespino (Rovigo) qui reçoit 449.291.250 LIT.

6
2° Crédits prévus pour les zones méditerranéennes :

43 projets pour un montant de 42.809.897.569 LIT.

Parmi ces projets :

- Quatre du secteur laitier reçoivent 1.908.089.024 LIT. Il s'agit de : l'extension d'un centre de traitement du lait à Sassari et la restructuration et/ou extension et/ou modernisation de fromagerie coopératives dans la province de Sassari (3) et à Oristano.
- Sept projets du secteur "Vin" concernant la construction ou l'extension et/ou modernisation de caves coopératives dans les provinces d'Ascoli-Piceno, Cagliari, Latina (3), Oristano et Raguse bénéficient d'un concours de 6.722.892.500 LIT.
- 21 projets du secteur "Fruits et légumes" se partagent un montant de 25.988.060.508 LIT. et concernent la construction ou l'extension/modernisation de centres de stockage et/ou de traitement et/ou de transformation/commercialisation de fruits (dont les agrumes) et/ou légumes dans les provinces d'Ascoli-Piceno (2), Bari, Brindisi (2), Bari-Brindisi (1 projet - 3 centres), Cagliari, Caserta, Catane, Catanzaro (3), Latina (2), Matera, Messine, Reggio de Calabre (2), Tarente et Teramo (2).
- Cinq projets du secteur "Pêche" bénéficient de 2.634.891.063 LIT et portent sur la construction ou l'extension/modernisation d'unités de stockage et/ou de traitement et/ou de transformation/commercialisation de produits de la mer dans les provinces de Bari, Naples, Salerne (2) et Sassari.
- L'unique projet du secteur "Semences" concerne la construction de trois centres de séchage, de stockage et de commercialisation de maïs et de semences dans trois localités de la province de Campobasso et reçoit 1.454.838.694 LIT.
- Deux projets du secteur "Olives-Huile d'olives", pour un montant de 1.309.944.950 LIT, portent sur la construction à Modugno (Bari) et l'extension à Sassari de deux huileries.
- Deux projets également, du secteur "Tabac", reçoivent 2.058.305.500 LIT et concernent la construction d'un centre de stockage et de traitement de tabac brut à Vitulazio (Caserta) et l'extension de quatre centres de traitement et de commercialisation du tabac dans les provinces de Bénévent (2), Frosinone et Lecce.
- Le projet restant, concernant la construction de deux centres de distribution de produits de coopératives à Catane et à Pescara, reçoit 732.875.330 LIT.

L'unique projet du LUXEMBOURG concerne la construction d'une unité de stockage, de chargement et d'expédition de plants de pommes de terre à Clervaux (Gd-Duché) et reçoit 8.505.853 FLUX.

Les Pays-Bas bénéficient de 10.516.472 HFL, pour un total de 11 projets, se répartissant comme suit :

- Six projets du secteur laitier qui reçoivent 4.585.309 HFL.
Il s'agit de : l'extension d'une fromagerie (équipement de stockage) à Beemster (Holl. sept.);
la construction à Bodgraven (Holl. mérid.) et à Veenendaal (Gueldre) et l'extension à Raamsdonkveer (Brabant sept.), à Castricum et à Alkmaar (Holl. sept.) de centres de stockage de fromage.
- L'unique projet du secteur "Viande" qui concerne la construction d'un abattoir de porcs à Rotterdam et qui bénéficie de 1.066.800 HFL.
- Un projet également du secteur "Fruits et légumes" pour un montant de 2.334.770 HFL qui porte sur l'extension d'un marché aux fruits et légumes à Ijsselmuiden (Overijssel).
- et un projet du secteur "Fleurs et plantes" qui reçoit 1.384.730 HFL et qui concerne la construction d'un marché aux fleurs et plantes à Bleiswijk (Holl. mérid.)
- Enfin deux projets du secteur "Pêche" : la construction à Bunschoten (Utrecht) et l'extension/modernisation à Ijmuiden (Holl. sept.) d'unités de transformation de poisson qui reçoivent 1.144.863 HFL.

Le Royaume-Uni bénéficie de 2.723.721 UKL pour un total de 29 projets, se répartissant de la manière suivante :

- Huit projets du secteur laitier pour un montant de 828.048 UKL portent sur : la modernisation de laiteries ou d'unités de traitement du lait à Manchester et dans les comtés d'Aberdeen, Cumbria, Lancashire, Oxford, Somerset et Stirlingshire, ainsi que sur la construction d'une unité de pasteurisation du lait à Chadwell Heath, Essex.
- Cinq projets du secteur "Viande" se partagent 915.383 UKL. Il s'agit de : la modernisation ou l'extension d'abattoirs ou d'unités de transformation de la viande dans les comtés de Cambridge, Dorset, Dyfed, Kent et Tyrone.
- Quatre projets du secteur "Fruits et légumes" qui concernent : la construction d'une station fruitière à Inverurie (Aberdeenshire) et d'un centre de stockage de pommes de terre et oignons à Chatteris (Cambridgeshire); la modernisation d'un centre de stockage de pommes de terre à Montrose (Angus) et l'extension d'une unité de fabrication de frites surgelées près de Stourbridge (West-Midlands), reçoivent 172.595 UKL.
- Huit projets du secteur "Pêche" reçoivent 505.619 UKL. Il s'agit de : la construction à Aberdeen d'un marché au poisson et d'une unité de transformation du poisson (2 projets) et d'unités de transformation de poisson ou de coquillages dans les comtés d'Essex et North-Tyneside ainsi que dans les Iles Shetland; l'extension/modernisation d'unités de transformation du poisson à Aberdeen (2 projets) et à Fraserburgh (Aberdeenshire).
- L'unique projet du secteur "Céréales" pour un montant de 46.417 UKL concerne la modernisation d'un centre de stockage de céréales à Wimblingdon (Cambridgeshire).
- Deux projets du secteur "Aliments du bétail" reçoivent 122.359 UKL et portent sur la construction d'un moulin et d'un centre de stockage de céréales et autres aliments du bétail à Dungannon, Co. Tyrone et sur la modernisation d'une unité de fabrication d'aliments composés pour animaux près de Banbridge, Co. Down.
- Le projet restant qui concerne le secteur "Oeufs et volailles" porte sur la construction d'une unité de transformation de la volaille à Westhoughton (Greater Manchester) et reçoit 133.300 UKL.